

Faltenbildung und schlaffe Haut bemerkbar machen, werden heute mit großem Erfolg durch sogenannte Gesichtshautspannungen korrigiert. Die Vornahme aller dieser plastischen Eingriffe ist dank der modernen chirurgischen Methoden vollkommen gefahr- und schmerzlos.

Es ist natürlich, daß die Beseitigung dieser subtilen Fehler des Gesichtes, wie unschöne Formen, tiefe Züge, Senkungen der erschlafften Haut, auch sehr subtile Arbeitsmethode erfordert. Der Arzt, der kosmetische Operationen ausführt, muß sehr großes Einfühlungsvermögen und Gefühl für Plastik besitzen; denn das was er schafft, ist Bildhauerei, nur daß sein Material nicht Ton oder Marmor, sondern ein lebendiges Menschenantlitz ist.

Wir bringen einige Bilder, die unsere Leser mit einer Schönheitsklinik bekannt machen sollen. Die Innenaufnahmen stammen aus einer Privatklinik am Kurfürstendamm, die von einem jungen energischen Chirurgen, Dr. Reese, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, körperliche Unvollkommenheiten zu beseitigen und lästige Alterserscheinungen zu korrigieren, geleitet wird.

Die anderen Bilder, die in besonders instruktiver Weise Aufschluß über die große Kunst der plastischen Kosmetik geben, stammen aus dem bekannten Institut für kosmetische Chirurgie in Charlottenburg, Grolmannstr. 56, dessen Leiter Prof. Bihlmaier ist.



Nasen-Korrektur

★

Blaßgesichter und Müdigkeitsfanatiker

die über sich selbst und andere ärgerlich sind (hauptsächlich aber über andere), schnell matt und müde werden, schlecht aussehen, verkümmert, mißmutig — sehen verblüfft und erstaunt, wie sich in ihrem Wesen eine Umformung vollzieht, wenn sie die Prof. Kuhnsche Maske anwenden. Wie neugeboren fühlen sie sich. Und das ist weder ein Wunder, noch eine Einbildung. Denn die überraschenden und günstigen Wirkungen müssen auf Grund eines physikalischen Gesetzes eintreten, auch wenn die Betreffenden noch so zweifelnd und mißtrauisch der Maske gegenüberstehen. Es ist aber so, wie wenn man Gebirgsluft atmete.

Denn: unter der Masken-Atmung tritt eine Anreicherung der Lunge mit Blut, eine rapide Vermehrung der roten Blutkörperchen, ganz wie im Gebirge, ein beschleunigter Kreislauf, ein lebhafterer Gaswechsel und eine Erleichterung der Herztätigkeit ein. Was bedeutet das? Das bedeutet geradezu eine Revolution im Blutkreislauf. Und die Wirkung spürt man so: daß man sich wunderbar erleichtert, wie von Zentnerlast befreit fühlt, daß die Atmung freier und tiefer, der Schlaf erquickend, die Lust am Leben, die Arbeitskraft größer wird. Erstaunlich ist als Endwirkung ein schönes Aussehen, ein leuchtendes, sprühendes Auge als Spiegel einer prachtvollen inneren Verfassung. — Von besonderer Bedeutung ist die Prof. Kuhnsche Maske naturgemäß für Schwere- und Kurzatmer und für Herzschwache. Sanitätsrat Dr. Fürbringer schrieb: „Ich kann sagen, daß ich erfreut und verblüfft zugleich gewesen bin über die selbst an ganz veralteten, schweren Fällen erzielten Erfolge mit der Kuhnschen Maske.“ Von verschiedenen Professoren wird besonders auf die Unschädlichkeit der Masken-Atmung hingewiesen. Die Wirkung tritt mitunter sofort ein.

Mit jeder Maske wird kostenlos eine ideal einfache Inhalier-Vorrichtung mitgeliefert. Wer sich genauer über die Wirkungsweise der Prof. Kuhnschen Maske unterrichten will, verlange ausführliche Drucksachen nebst ärztlichen Gutachten kostenlos durch die Gesellschaft für med. Apparate m. b. H., Berlin-Schlachtensee, Albrechtstraße 55.